

[News](#)

News: Zweites Offenes Boule-Turnier der Juist-Stiftung: Klein aber fein!

Beigetragen von JNN am 28. Jun 2024 - 13:06 Uhr

Nach dem Erfolg der ersten beiden Boule-Insel-Meisterschaften (2021 und 2022) und dem Offenen Boule-Turnier im letzten Jahr führte die Juist-Stiftung Mitte Juni wieder ein Offenes Boule-Turnier auf den Boule-Plätzen An't Diekskant durch. Da kurzfristig fast ein Drittel der Anmeldungen im wesentlichen aus Krankheitsgründen zurückgezogen wurden, lautete das Motto diesmal eher: Klein aber fein!

Nach der Vorbereitung durch Georg Lang vom Stiftungsvorstand sowie Volker Käthner und Jochem Nehm konnte Dieter Brübach, Ehrenvorsitzender der Juist-Stiftung, am Montag, 17. Juni 2024, das Boule-Turnier eröffnen und Jochem Nehm als Spielleiter vorstellen. Dieser hatte sich aufgrund der ungeraden Anzahl von 13 Mitspielenden zur Verfügung gestellt und organisierte die engagiert in Doubletten gespielten Runden an den beiden Veranstaltungstagen.

Die abschließende Ehrung der Gewinnerteams fand im Außenbereich des Juister Nationalparkhauses in der Nähe der Boule-Plätze statt. Dessen Leiter Jens Heyken, der auch Mitglied des Stiftungsrats der Juist-Stiftung ist, stellte zunächst das neue Outdoor-Klassenzimmer vor. Danach überreichte Jochem Nehm mit einer launigen Rede den Gewinnerteams die vorab eingeworbenen Preise. Seitens der Juist-Stiftung dankte Dieter Brübach vor allem dem Spielleiter und den Turnier-Sponsoren (Baumann's, Gillet, Salon Haars by André und Getränke Altmanns). Dann ließen die rundum zufriedenen Turnier-Teilnehmern und -Teilnehmerinnen nach zwei Tagen voller Engagement die Veranstaltung in geselliger Runde ausklingen.

TEXT UND FOTOS: JUIST-STIFTUNG

Article pictures





